

FACULTAD DE DERECHO – RELACIONES INTERNACIONALES

INTERCAMBIO DE ESTUDIOS - INFORME DE DESTINO

Solicitamos tu colaboración para proporcionar información de primera mano sobre las Universidades y localidades donde has realizado tu intercambio. Por favor, rellena este documento de forma objetiva y veraz. Puedes emplear todo el espacio que necesites, pero sé claro, breve y conciso. Además de la información solicitada puedes añadir cualquier otro aspecto que consideres de interés, ya que puede ser de gran ayuda a futuros alumnos.

Este documento una vez cumplimentado se publicará en la página web de la Facultad de Derecho, para que cualquier alumno pueda consultarlo.

UNIVERSIDAD DE ACOGIDA: American University Washington College of Law
PERIODO (curso académico y semestre): 1er semestre

Datos personales (no es obligatorio incluir esta información)

Nombre del alumno: Cecilia Crespo

Curso y titulación mientras hacía el intercambio: 4º E3 Analytics

Email de contacto*: ccrespodc@gmail.com

***El email indicado puede ser utilizado para contactar con el alumno en caso de que otros compañeros necesiten más información sobre el destino. En caso de no estar de acuerdo, no indique dirección de correo electrónico.**

A la llegada del alumno

- Fecha recomendada de llegada y de comienzo de las clases:
A mi me recomendaron llegar el 15/16 de agosto y esa semana fue la orientación. Las clases empezaron el lunes siguiente.
- Principales personas de contacto para:
 - Temas académicos (coordinador)
 - Temas administrativos
 - Alojamiento
 - Etc.
- Jornada de orientación (fechas previstas, obligatoriedad...):
La jornada de orientación fueron solo 2/3 días. Recomiendo no saltársela porque así ya conoces a mucha gente, ves la universidad y aprovechas esa primera semana sin clase para hacerte a la ciudad, a la gente y demás.
- Curso de idiomas:

Si sacas menos de una determinada puntuación en el TOEFL te hacen cursar un curso de inglés. No fue mi caso, así que no sé mucho más sobre este tema.

- Cómo me matriculo en las asignaturas si no lo he hecho antes de llegar:
Hazlo antes de llegar para que no se llenen las asignaturas, ya que hay plazas limitadas. Así también evitas problemas a la hora de convalidarlas en ICADE. Si no te has matriculado antes de llegar, te tendrás que matricular una vez ahí. Esto se hace de la misma forma en ambos casos, por la web.

Alojamiento

- Cómo encontrarlo. Qué es lo más recomendable, precios aproximados.
El alojamiento fue un poco más complicado. Nosotros alquilamos una casa porque nos recomendaron no vivir en el campus. Habiendo visto como es, tampoco lo recomiendo. Las residencias de la uni están bastante alejadas de los sitios por los que se sale y no hay mucho alrededor. Recomiendo vivir más céntrico e ir a clase en bus o metro, sobretodo porque lo más probable es que no tengas clase todos los días.
Para buscar alojamiento mirad unos apartamentos que se llaman Harrington Housing. También podéis buscar en apartments.com o hotpads.com. En la web de la uni también hay webs para buscar alojamiento.
- Coste y fechas de entrada
Los precios son carísimos comparado con Madrid. El alojamiento suele costar alrededor de \$1500/mes por persona.
- Normas de comportamiento, horario y otras normas

Temas académicos

1. Oferta académica - Amplia-reducida/asignaturas que se corresponden o no con las nuestras/nivel adecuado

La oferta es muy amplia, aunque ICADE no te permite cursar cualquier asignatura. Te dan una lista más reducida de las cuales eliges las que quieras (cumpliendo los requisitos que te indiquen en ICADE).

El nivel de las asignaturas depende mucho de cada una. Hay algunas bastante fáciles y otras a las que hay que dedicar algo más de tiempo, pero en general son más sencillas que en ICADE y no hay que estudiar tanto.

2. Calidad académica - ¿Cómo son las clases? ¿Metodología diferente?
¿Progresión/dificultad?

La calidad académica es muy buena. Hay muchísimos profesores muy reconocidos y se toman sus clases muy en serio. La metodología es de hacer un poco de trabajo a diario y luego en época de finales no hay que estudiar tanto. Es un método muy llevadero, no

se hace nada pesado. La dificultad depende de la asignatura, pero en general, es más fácil que Icade.

3. Exámenes - Difíciles-fáciles/diccionario permitido/facilidades para alumnos de intercambio

Yo solo tuve un examen en persona y sin apuntes, pero fue muy llevadero. Los apuntes eran cortísimos y se estudiaba en un par de días. Los demás exámenes fueron take homes y con apuntes, por lo que no tuvieron mucha dificultad. La modalidad de examen depende de cada asignatura. Cuando os inscribáis en las asignaturas podéis leer en la descripción de esta como suele ser el examen final.

A los alumnos cuyo primer idioma no es el inglés se les da una hora más de tiempo de examen. Yo no use diccionario, pero si preguntas seguramente te dejen.

4. ¿Convendría evitar determinados cursos? ¿Flexibilidad para modificación de asignaturas?

No sé de ninguna asignatura que convendría evitar. Tienes la primera semana de clases para cambiar de asignaturas, pero ten en cuenta que en Icade te tienen que aceptar a tiempo la nueva asignatura que elijas.

5. ¿Cuáles son las asignaturas que hiciste para convalidar?

International Trade Law, Conflict of Laws, Family Law.

6. ¿Recomiendas alguna clase en particular, quizás incluso alguna que no hayas seguido, pero te hubiese gustado?

Becas

Aparte de la beca Erasmus en su caso, recibiste otro tipo de becas. ¿Cuál / cuáles? ¿Dónde las encontraste? ¿Qué importe?

No

Coste de la vida

En relación a Madrid. Puedes indicar brevemente precios aproximados de bebidas, restaurantes, cafeterías, supermercados, transportes, libros, servicios a estudiantes, gimnasio, etc...

Todo es mucho más caro. Ir a tomarte algo es caro. Una cerveza puede costar \$9 y a eso hay que sumarle las tasas y la propina. Restaurantes que no sean de fast food también son mucho más caros que en Madrid. La compra en el supermercado también es bastante cara. En cuanto al transporte, la uni te da la tarjeta de transporte para todo el cuatri. Hay gimnasio en la uni. Lo bueno de Washington es que muchas cosas

de ocio son gratis (en muchas discotecas no pagas entrada, solo lo que consumas; todos los museos son gratis;...)

Vida cotidiana

¿Cómo te organizabas en la vida cotidiana? ¿Dónde comías? Horarios comerciales. Comercios, restaurantes, recomendados. Medios de transporte.

Los buses funcionan 24h, pero el metro cierra por las noches. Solía comer en casa o en la uni. Hay buen comedor, pero te puedes llevar tu comida también. En general los comercios cierran antes que en España, salvo los supermercados que abren hasta tarde y todos los días de la semana.

Ocio y tiempo libre

Actividades de interés. Visitas o excursiones. Deportes a practicar. Locales de ocio, restaurantes.

Desde Washington viajar es muy fácil. Tienes buses a mil sitios, trenes y 3 aeropuertos cerca. Hay varios pueblos y ciudades cerca que merece la pena visitar.

Es una ciudad muy verde, perfecta para hacer deporte al aire libre.

Salud

¿Seguro de salud requerido por la Universidad? ¿Tuviste que vacunarte?

La universidad nos daba un seguro de salud, te obligan a cogerlo y hay que pagarlo (como unos \$800 por los cuatro meses de intercambio).

También te piden que estes vacunado de mil cosas, incluida tercera dosis del covid.

Integración

¿Cómo fue la integración con otros estudiantes nacionales o extranjeros? ¿El ambiente es cordial? Se ruega objetividad.

Desde mi experiencia es mucho más fácil socializar con extranjeros, sobre todo latinos y europeos, que con americanos. Los americanos son muy simpáticos en la universidad, pero a la hora de hacer un grupo de amigos y salir no son tan abiertos. Pero en la universidad hay muchísimos estudiantes internacionales y, en general, Washington es una ciudad muy internacional, así que no vas a tener ningún problema en conocer a gente y hacer muy buenos amigos. Para mí, lo mejor de Washington fue justamente eso, conocer a tantas personas de muchas ciudades distintas y hacer muy buenos amigos.

Incidencias

¿Has tenido alguna dificultad, incidencia o problema?

No

Otros comentarios de interés

Cualquier duda que os surja, escribidme! Encantada de contestaros a cualquier pregunta que tengáis.